
生徒会だより  Ｒ３．１２．１３ 後期生徒会執行部 

 
皆さんからのアンケート結果を元に 

「地域未来会議」を行いました！ 
 

542名の若中生にご協力いただき，地域協議会の方々と 

「若中生の良いところ」をテーマに，会議を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

各班で地域の方からの意見を元にこれから若中が掲げていく 

目標「若中プライド」の制定へ向けて意見を出し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 
 生徒会も後期に引き継がれ，1・2年生を中心に若中を動かして行く

季節になりました。前期同様ＷＧＳあいさつ運動や生徒会朝会など

を行いつつ，様々なことに新たに「挑戦」していきたいと思っていま

す。 

       後期生徒会執行部もよろしくおねがいします！ 


